



## Tennis-Aktionstag fand an der Dasseler Grundschule statt

EM 14.03.19

**DASSEL.** Vor kurzem machte das Tennis-Mobil des Tennisverbands Niedersachsen-Bremen (NTB) Station in der Grundschule in Dassel. Dies wurde ermöglicht durch die Kooperation der Grundschule mit der Tennisabteilung des MTV

Markoldendorf. Die Schüler der zweiten bis vierten Klassen wurden von zwei Tennistrainern mit vielfältigen Materialien und abwechslungsreichen Bewegungsformen an das Tennisspielen herangeführt. An verschiedenen Übungsstationen und

beim Spiel im Kleinfeld konnten die Kinder erste Erfahrungen mit dieser Ballsportart sammeln. Alle Beteiligten hatten viel Spaß und freuen sich jetzt schon auf eine Fortführung dieser Aktion im nächsten Schuljahr.

Foto: Grundschule Dassel